

Mittwoch, 24. April 2024, 20.00 Uhr

Martin-Niemöller-Haus Berlin-Dahlem
Pacelliallee 61, 14195 Berlin-Dahlem

Der Afghanistan-Einsatz der Bundeswehr Eine kritische Aufarbeitung der „Gemeinsamen Konferenz Kirche und Entwicklung“ (GKKE)

mit Renke Brahms, ehemaliger Beauftragter für
Friedensfragen der Ev. Kirche in Deutschland

Unter dem Titel „Ehrlichkeit ist das Gebot der Stunde“
hat die GKKE eine kritische Stellungnahme erarbeitet,
in der aus spezifisch kirchlicher, friedensethischer
Perspektive gefragt wird: Was hat der 20 Jahre
dauernde militärische Einsatz gebracht? Wie konnte
es zum Scheitern dieser Mission kommen?
Befragungen verschiedener beteiligter Akteure -
Soldat*innen, Politik, Caritas International, Diakonie
Katastrophenhilfe, ev. und kath. Militärseelsorge u.a. -
flossen in diese umfangreiche Stellungnahme ein.

Mit dieser Veranstaltung starten der Friedenszentrum Martin Niemöller
Haus e.V. und der Martin-Niemöller-Haus Berlin-Dahlem e.V.
gemeinsam eine Reihe zu friedenspolitischen und -ethischen
Fragestellungen.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind erbeten.



Tür im Martin-Niemöller-Haus